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Anlass:   Protokoll – Stammtisch 19/03 

Ort:     Restaurant Casa Mia, Potsdamer Str. 41, 14513 Teltow 

Datum/Uhrzeit:   Dienstag, 20. August 2019 / Beginn: 19:38 Uhr, Ende: 21:43 Uhr 

Protokollführer/in:   Mühle, Adrian 

Teilnehmer: Maike Singer (MS/Vorstand), Adrian Mühle (AM/Vorstand), Melanie 

Frey (MF), Evelin Domski (ED), Anja Mittag (AMi), Stefan Schwelle 

(StS), Marcus Hauffe (MH), Kerstin Hillmann (KH) 

Absagen: Nadine Topka (NT), Florian Niesporek (FN/Vorstand) 

Aufgabenverteilung (AI):  AM es soll geklärt werden ob sich der FV an der Anschaffung 
von Spielplatzgeräte für den Integrationsbereich beteiligen 
kann (kein aktueller Stand) 

 AM prüft Stand der Formulare (TOP1, Protokoll: 11.04.2018) 
 MS klärt: Kita soll drei mögliche barrierefreie Spielzeuge 

benennen, um am nächsten Stammtisch ein Ziel für den FV zu 
besprechen (TOP3, Protokoll: 11.04.2018) 

 StS klärt Spendenkontakte (Beispiel: Lautsprecher)  

(TOP3, Protokoll: 11.04.2018) 
 AM besorgt Aufkleber für ShuuzTonne (TOP5, Protokoll: 02.04.2019) 
 StS Datenschutzformular erstellen (TOP6, Protokoll: 02.04.2019) 
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MS eröffnet die Versammlung und begrüßt alle Anwesenden im Namen des Fördervereins. 
 

TOP1: Wäschebeutel 
 

• ED berichtet über die Eltern Idee die Plastik Wäschebeutel mit Stoffwäschebeutel zu ersetzen 

• Naschwäsche soll in ökologischen Beutel an Eltern gegeben werden 

• Eltern sind angehalten die Beutel mit Inhalt zeitnah zu waschen und in die Kita zurückzugeben 

• Testphase mit 4 Beutel findet aktuell in Haus Magdala und Salem 1 statt 

• Weitere Entscheidungen zum kommenden Stammtisch  
 
TOP2: Planung Q4+ 
 

• Elterncafés (September – Oktober) 
o Werbung für FV soll gemacht werden 

• St. Martin (12.11.2019) 
o Weckemännchen werden wieder durch Kita gebacken 
o Programmhefte werden wieder erstellt; Abstimmung NT notwendig 

• Themenelternabend (21.11.2019; 19:00 – 21:00 Uhr) 
o Kinder suchen und brauchen Grenzen 
o Trotzphase 

• Weihnachtsmarkt (06.12.2019; 15:00 – 17:30 Uhr) 
o Präsenz des FV wünschenswert 
o Ideen werden gesucht; Standmiete muss geklärt werden 

 
TOP3: MuFuTi (Multifunktionstische) 
 

• Pandas (Haus Magdala) müssen täglich Tische und Stühle verschieben und 
Schlafmöglichkeiten zu schaffen 

• Ideen werden gesucht, klappbare Tische zu bauen; Zusatzinfos durch Kita 
 
TOP4: Kitaausschuss 
 

• Schließzeiten der Kita können aufgrund des nicht beschlussfähigen Kitaausschusses nicht 
bekanntgegeben werden 

• Aufruf an Eltern zur Suche nach Kandidat*innen wird gestartet 
 
TOP5: Elternbefragung 
 

• Arbeit des FV wird sehr geschätzt 

• Ausbau der Transparenz zum Verein/Projekten mit Zielen und Fokus für alle Häuser wird 
gewünscht 

• Kontakt über Homepage www.fvkiz.de möglich 

• Zusammenarbeit FV/Kita wird weiter ausgebaut 
 
TOP6: Einladung Landkreis 
 

• Arbeitskreis „Gemeinsam Vielfalt leben (Zielgruppe: Kinder und Jugendliche mit 

Beeinträchtigung) tagt am 24.09.2019 von 09:00 Uhr bis 12:00 Uhr 

• Interessierte Eltern gesucht; bitte bei Kitaleitung melden 
 
TOP7: Elternstunden/-listen 
 

• Kita wird Elterninfo verteilen zum Thema Elternstunden 

• Aktive Mitgliedschaft im FV werden bei Elternstunden angerechnet 
 

TOP8: Shuuz Projekt (alte Schuhe Spenden) 
 

• nur tragbare Schuhe wurden und werden gesammelt 

http://www.fvkiz.de/
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• Aktion geht weiter; Schuhtonne/-sack wurde angeschafft (120l) 

• Haus Salem (Keller) wird zentral gesammelt 
 
TOP9: Verschiedenes 
 

• Pfandbonaktion wird von ED weiter betreut 
o Erste Kontakte wurden aufgenommen 
o Bewerbung bei Penny wird vorbereitet 

 

• Kitawünsche 
 

o Erfüllte Wünsche 
1. Bollerwagen 
2. CD Player 

 
o Offene Wünsche 

1. Busfahrten bei Bedarf 
2. Fahrzeuge für Garten 

 

• Wunschbaum 
o Soll wiederbelebt werden 
o Eltern können Wünsche an Kita richten 
o Kita kann wünsche an FV oder Eltern richten 
o Mehr Transparenz und Mitsprache schaffen 

 

• Straßenverkehr an Magdala 
o Nimmt zu und wird unübersichtlich 
o Verkehrsbuddy wird angeregt 

 
Nächster Stammtisch 01.10.19 19:30 Uhr Restaurant Casa Mia. 
 
MS beendet die Vorstandssitzung gegen 21:43 Uhr.  
 


